

CARMAHE participó de EXPOPROYECTO

Acuerdo con la Universidad Nacional de la Matanza

La Cámara Argentina de la Máquina Herramienta participo de la 14° Edición de la ExpoProyecto Universidad Nacional de la Matanza, que tuvo lugar los días 31 de octubre, 1° y 2 de noviembre en la sede central de esa Universidad. CARMAHE se sumó como auspiciante y socios de la Cámara estuvieron participando con charlas para estudiantes de escuelas técnicas y de la universidad.

Esta participación de CARMAHE se da en el marco de un trabajo en conjunto con la Universidad donde se proyecta el armado de una Tecnicatura en Metalmecánica, donde la Cámara brindará un aporte significativo para su armado y desarrollo.

Las empresas OSHMA, AMS, HEXAGON, MOLYSIL, MEGATOOLS, y el socio adherente, Claudio Picotti, quien además es docente de esa casa de altos estudios, fueron quienes brindaron charlas de capacitación sobre diversos temas relacionados a los planes de estudio de los alumnos de la UNLAM y de escuelas técnicas de la zona que fueron convocadas al evento.

El objetivo de la Cámara es aportar en la relación entre la industria y la educación técnica, en busca de acercar los conocimientos que los profesionales de las empresas tienen, en muchos casos obtenidos en el exterior, a los docentes y alumnos que se preparan para formar parte del sistema productivo en nuestro país.